

Mardi 25 octobre, journée de la double ronde

Aujourd'hui, pas d'excursions, c'est la seule journée où 2 parties sont au programme, d'ailleurs exceptionnellement il ne fait pas très beau ... pas de regrets donc !

Début à 9h30 de la troisième ronde lancée par le vice-président de la fédération tunisienne mais également de l'AIDEF Mohamed ZOUAOUI.

Pour cette ronde matinale, en plus de leur bouteille d'eau, les joueurs ont tous reçu une petite viennoiserie, cela fait partie des traditions de l'open de Menton ... au service, Pascal TIXIER et Serge CAIRO !

Comme tous les jours, la retransmission en direct sur internet des premiers échiquiers se fait sur le site de la Fédération française via le lien <http://echecs.asso.fr/Toma.aspx?canal=5> et ce grâce au prêt des échiquiers électroniques par la fédération monégasque qui vient d'en faire l'acquisition.

Au niveau des résultats, quelques uns des favoris se sont déjà fait accrocher dont le GMI Sébastien Mazé (2617) qui perdit contre Christoph Frick (2238)

Après 3 rondes, il reste désormais 24 joueurs totalisant le maximum des points.

A chaque ronde, un prix spécial pour la meilleure performance est attribué, c'est d'ailleurs le seul prix cumulable : ces prix ont été remportés lors de la première ronde par le joueur belge Jan De Geest (1643) qui bat Flavien Forestier (2126), lors de la seconde à nouveau par un Belge, Robert Romanelli (1848) qui bat Kent Angskog (2185) et lors de la troisième par le poussin français Thomas Duspiwa (1059) qui bat Richard Morelle (1460)

Début de la ronde 4 à 16 heures, les favoris commencent à s'affronter.